
VERBALE del 26/08/2015 

L’anno 2015 il giorno 26 del mese di agosto si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del giorno 31 luglio 2015. 

Alle ore 9,40 sono presenti i consiglieri Figuccia, La Colla, La Corte e Scarpinato. La presidente 

La Colla, assistita dalla segretaria supplente, sig.ra Angela Scafidi, constata la presenza del 

numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. il seguente punto: 

“disamina atti della commissione”. La presidente introduce l’argomento relativo alla 

documentazione pervenuta nei giorni scorsi dalla partecipata RAP, la quale ha consegnato 

quanto richiesto dalla commissione. Si dà atto che alle ore 9.45 entra la cons Bonvissuto. 

Si apre una discussione e la presidente La Colla si sofferma sul piano annuale di rifacimento 

strade eseguito da Rap e il cons. Scarpinato precisa che in data 25 agosto u.s. anche gli organi di 

stampa hanno dedicato alcuni articoli circa gli interventi effettuati da Rap per rifacimento strade 

che ammontano a circa 4000 per l’intera Città. Il cons. Scarpinato riferisce, altresì, che 

sicuramente non sono bastevoli in quanto la Città è piena di buche e spesso come successo più 

volte i lavori di rappezzo non risolvono i problemi tanto che sarà oggetto di rilievo quando 

riceveremo in audizione i vertici di Rap in commissione perché a fronte di quanto in parola il 

Comune spesso è oggetto di contenzioso a seguito di cadute/incidenti da parte dei cittadini, 

dovuti a buche e/o terreno instabili. 

Si dà atto che alle ore 10.05 escono i consiglieri Figuccia e La Corte. La seduta continua e la 

presidente La Colla, riprendendo quanto citato dal cons. Scarpinato precisa, altresì, che le 4000 

riparazioni sono opinabili, in quanto non è ammissibile che i marciapiedi vengono riparati con 

materiali non idonei e semplicemente effettuando dei rappezzi in maniera sommaria ed 

impropria. La parola passa alla cons. Bonvissuto che richiama l’attenzione sul piano 

spazzamento della città trasmesso da Rap e inizia l’esame della documentazione. Si dà atto che 

alle ore 10,20 entra il cons Mineo che viene informato dalla presidente La Colla sull’argomento 

in trattazione e dichiara che, prendendo visione dei documenti ricevuti da RAP, si può notare 

come svariati interventi preventivati relativamente alla manutenzione del manto stradale nelle 

varie circoscrizioni non sono ancora stati effettuati e che, pertanto al prossimo incontro con i 

vertici di RAP, chiederà informazioni in merito ai tempi e modi di intervento sugli assi viari 

indicati. Il cons. Mineo si associa alla richiesta del Presidente. Si dà atto che alle ore 10,55 esce 

il cons. Scarpinato. Continua la discussione ed infine alle ore 11,05 la presidente La Colla 

chiude la seduta.  

La Segretaria supplente      LA PRESIDENTE 

(A.Scafidi )                         (Luisa La Colla) 

 


